



SYMPHO-LIEN

EN PRIERE.

N° 103 - Juin 2023

Tournons-nous vers le Cœur sacré de Jésus.

Le Cœur transpercé du Christ sur la Croix, d'où jaillirent l'Eau et le Sang (*Jn 19,34*), est la manifestation suprême de l'amour que Dieu nous porte, la source du salut : « lorsque le côté du Christ fut ouvert, ce sont les portes du ciel qui nous ont été ouvertes », dit saint Augustin. En Orient comme en Occident, les Pères de l'Église voient dans l'Eau et le Sang, sortis du côté du Christ, la grâce du Baptême (l'Eau) et le sacrement de l'Eucharistie (le Sang). Ils contemplent dans cet événement la naissance de l'Église à travers le don des sacrements (1 *Jn 5,6-8* ; *CEC 766*). Ainsi se réalise la promesse de Jésus de répandre les fleuves d'eau vive de l'Esprit à partir de la source de son Cœur (*Jn 7,37-39*). Par le côté transpercé de Jésus sont communiqués la Miséricorde et l'Amour du Père (1 *Jn 4,8.16*).[...]

Le regard porté vers le côté ouvert du Seigneur sur la Croix constitue le fondement du culte au Sacré-Cœur. Cependant la dévotion au Sacré-Cœur nous invite également à contempler le Cœur de Jésus dans tous les actes de sa vie : « Mettez-vous à mon école, car Je suis doux et humble de cœur » (*Mt 11,29*). « Se mettre à l'école du Cœur de Jésus, à la suite de saint Jean et de tant de saints et de saintes, c'est découvrir la source de la joie. » Ce n'est donc pas un culte doloriste ! « Vous puiserez de l'eau avec joie aux sources du salut » (*Is 12,3*). Comment expliquer cette joie ? C'est qu'au fond le seul bonheur pour l'homme consiste à aimer et être aimé ».

Par la grâce de l'Esprit-Saint, adorons et essayons donc d'imiter ce Cœur qui s'est livré pour nous, et reflète l'Amour du Père (« Qui M'a vu a vu le Père » (*Jn 14,9*)) : « Que le Christ habite en vos cœurs par la foi ; soyez enracinés dans la charité et fondés sur elle, ainsi vous recevrez la force de comprendre, avec tous les saints, ce qu'est la largeur, la longueur, la hauteur et la profondeur, vous connaîtrez l'amour du Christ qui surpasse toute connaissance. Ainsi serez-vous remplis de la plénitude même de Dieu » (*Ép 3,17-19*).

Introduction du Livre : Le message du Cœur Sacré de Jésus

Avec cette feuille mensuelle, nous, la paroisse Saint Symphorien, nous sommes en prière avec l'Église universelle, avec et pour les petits, les malades, les isolés, et pour nous-mêmes
Pour tout renseignement : Equipe Saint Symphorien en prière - 01 39 50 88 22 - guy.bea.sauzay@free.fr

Quand vous priez dites : Notre Père ...

(Extraits du Catéchisme de l'Église Catholique)

Jésus nous donne non seulement les paroles de notre prière filiale, il nous donne en même temps l'Esprit par qui elles deviennent en nous « esprit et vie » (Jn 6, 63). [..]

Notre Père qui est aux cieux

Par cette phrase nous osons nous approcher du Père en toute confiance,

Quand nous disons " notre " Père, nous sommes devenus " son " Peuple et il est désormais " notre " Dieu.

« Notre » : cet adjectif, n'exprime pas une possession, mais une relation toute nouvelle à Dieu. Cette relation est une appartenance mutuelle donnée gratuitement.

En priant " notre " Père, chaque baptisé prie dans cette Communion : *L'Église* ; " La multitude des croyants n'avait qu'un seul cœur et qu'une seule âme " (Ac 4, 32).

Les sept demandes

Ainsi mis en présence de Dieu, l'Esprit filial fait monter de nos cœurs sept demandes. Les trois premières, plus théologiques, nous attirent vers la Gloire du Père, les quatre dernières, des chemins vers Lui, offrent notre misère à sa Grâce.

La première vague nous porte vers Lui, pour Lui : *ton Nom, ton Règne, ta Volonté* ! C'est le propre de l'amour que de penser d'abord à Celui que nous aimons.

La seconde vague de demandes est offrande de nos attentes et attire le regard du Père des miséricordes. Elle monte de nous et nous concerne dès maintenant, en ce monde : " donne-nous... pardonne-nous ... ne nous laisse pas ... délivre-nous ".

Que ta Volonté soit faite sur la terre comme au ciel

Son commandement, qui résume tous les autres, et qui nous dit toute sa volonté, c'est que " nous nous aimions les uns les autres, comme il nous a aimés "

Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour

Le drame de la faim dans le monde appelle les chrétiens qui prient en vérité à une responsabilité effective envers leurs frères, tant dans leurs comportements personnels que dans leur solidarité avec la famille humaine. La pauvreté des Béatitudes est la vertu du partage : elle appelle à communiquer et à partager les biens **matériels et spirituels**, non par contrainte mais par amour, pour que l'abondance des uns remédie aux besoins des autres. " Priez comme si tout dépendait de Dieu et travaillez comme si tout dépendait de vous "

Pardonne-nous nos offenses, comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés

Nous revenons vers Lui comme l'enfant prodigue, en nous reconnaissant pécheurs. Nous commençons par une " confession " et de notre misère et de sa Miséricorde.

Or, ce flot de miséricorde ne peut pénétrer notre cœur tant que nous n'avons pas pardonné. Dans le refus de pardonner à nos frères et sœurs, notre cœur se referme, sa dureté le rend imperméable à l'amour miséricordieux du Père.

Seul l'Esprit qui est " notre Vie " peut faire " nôtres " les mêmes sentiments qui furent dans le Christ Jésus (cf. Ph 2, 1. 5). Alors l'unité du pardon devient possible, " nous pardonnant mutuellement 'comme' Dieu nous a pardonné dans le Christ ".

INTENTIONS DE PRIERE

Intentions confiées par le Pape François pour Juin 2023

Pour l'abolition de la torture. Prions pour que la communauté internationale s'engage concrètement dans l'abolition de la torture et assure un soutien aux victimes ainsi qu'à leurs familles.

Prions le Seigneur.

Intentions de prières confiées à la paroisse

Seigneur, vois toute la foi de tes enfants :

En tes mains je remets mon esprit. Merci de veiller sur tous ceux qui me sont proches.

Garde nos familles sous ta divine protection. Prions pour l'unité au sein de nos familles et merci de prendre soin de nos vieux parents.

Je te demande la paix et la joie pour chacun dans ma famille.

Seigneur comble-nous de ton aide face aux épreuves qui s'annoncent, gardes-nous dans ta lumière, reste à nos côtés.

J'aimerais parler avec ma cousine, nouvelle croyante, mais aide moi car je ne me sens pas bien.

Aidez-moi dans cette période d'angoisses et de peurs, donnez-moi la force de continuer à avancer, d'avoir confiance en Vous et en votre aide pour les temps à venir. Aidez-moi à retrouver ma joie de vivre, d'être plus humble douce, et viennent nous voir et de réaliser la chance que j'ai d'être aussi bien entourée.

Aide-moi à porter ce service que je rends car il est très lourd.

Que le père de ma fille reprenne confiance en l'Eglise et accepte son baptême.

Prions pour Pauline-Marie, Arthur, Micheline, Maël, Patrice, Marie-Lorraine, Catherine, Anne-Marie, Clara, Jean, Urbain, une guérison personnelle, ...

Aidez-nous à prendre les bonnes décisions.

Merci pour ces personnes habitées par la foi et qui viennent nous voir.

Prions pour le Liban et tous les peuples en souffrance.

Merci Marie, merci mon Dieu.

**Oui, Seigneur, la paroisse te confie toutes ces intentions
ainsi que ceux et celles qui nous les ont confiées.**

**« Ceux que l'on appelle misérables ce sont eux qui doivent nous évangéliser. »
« Après Dieu c'est d'eux que j'ai le plus appris. »**

Ô Seigneur, Vous êtes venu nous apprendre à aimer notre prochain comme nous-mêmes. Vous nous avez montré, par votre vie, que le service des pauvres est préférable à tout. Aidez-nous à comprendre que ce n'est point Vous quitter que de Vous quitter pour eux.

Vous qui avez voulu être pauvre, Vous vous révélez dans les pauvres. En eux, Seigneur, nous Vous rencontrons, en les servants, nous Vous servons. Amen. »

Heureux ceux qui ...

Heureux ceux qui respectent mes mains décharnées et mes pieds déformés. Heureux ceux qui conversent avec moi bien que j'aie désormais quelque peine à bien entendre leurs paroles. Heureux ceux qui comprennent que mes yeux commencent à s'embrumer et mes idées à s'embrouiller. Heureux ceux qui, en perdant du temps à bavarder avec moi, gardent le sourire. Heureux ceux qui jamais ne me font observer : "C'est la troisième fois que vous me racontez cette histoire ! Heureux ceux qui m'assurent qu'ils m'aiment et que je suis encore bonne ou bon à quelque chose.

Heureux ceux qui m'aident à vivre l'automne de ma vie...

Saint Vincent de Paul

Cœur Sacré de Jésus, source de tout Amour, nous plaçons devant Toi nos familles, éprouvées ou heureuses, avec leur beauté et leurs blessures.

Apprends-nous à nous garder les uns les autres dans l'amour, à avoir soin de chacun, spécialement des enfants, des personnes âgées, de celles qui sont plus fragiles et qui souvent sont dans la périphérie de notre cœur. Apprends-nous à avoir soin l'un de l'autre dans la famille : Pour les époux, de se garder réciproquement, Pour les parents, de prendre soin des enfants, Et pour les enfants, avec le temps, de devenir aussi les gardiens des parents. Que nous soyons les gardiens des dons de Dieu !

Accorde-nous Seigneur, de rendre devant le monde le témoignage d'une vie ordinaire assumée dans l'amour, portée dans l'amour, et fécondée par l'amour.

sacre-coeur-montmartre.com/...spiritualite-du-sacre-coeur/prieres/familles

Sainte Thérèse rend la prière toute simple : « C'est un élan du cœur, c'est un simple regard jeté vers le ciel, c'est un cri de reconnaissance et d'amour au sein de l'épreuve comme au sein de la joie ; enfin c'est quelque chose de grand, de surnaturel qui me dilate l'âme et m'unit à Jésus. » La prière n'est pas un rite, mais « l'activité spontanée de son être, le jaillissement de sa vie, sa respiration spirituelle », expose Victor Sion*. Thérèse a reçu de grands dons, mais, comme elle, nous pouvons demander la grâce de savoir prier, et travailler sans relâche ni inquiétude.

www.lepelerin.com/foi-et-spiritualite/.../sainte-therese-un-coeur-missionnaire

Notre père, Je vous salue Marie.